

# 百人一首大会

百人一首大会が1月16日(木)に実施されました。前回号でお知らせしたように、一年生は初めての行事ということであります。12月5日(木)の「輝き」時間に練習会を実施しました。各学年内での対戦でしたので、実際に対戦して、その中で指導しながらやり方を覚えました。

本番の大会は、各学年内でのクラス対抗戦形式で行いました。同じクラスが二人一組となり他のクラスと対戦しました。前半後半で集団はするもののリラックスした雰囲気で大いに盛り上がりました。



第32号  
諫早高校  
附属中学校研究部

御書院

これまで一生懸命に覚えてきた多くの笑顔が見られる楽しい行事となりました。



# 性教育講話

性教育講話が、12月6日(金)に第一体育館で実施されました。これは、命の誕生に日々携わる各クラスに抜群に札を取る生徒がありました。また、よく覚えている人達の組では、まさに競技大会のみの勝負が繰り広げられました。



情のありがたさにも言及し、生徒は深く感銘を受けていました。



12月4日～10日の人権週間にち  
なみ、総合的な学習の時間で、人  
権学習を実施しました。  
11月から、各自新聞を読んで、  
分析をもとにまとめました。  
そして、12月10日(火)にグループで発表し合いました。

人権  
学習